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KOPI KERING ROBUSTA: Sejumlah pekerja menyortir biji kopi kering robusta di pabrik kopi

Banaran PT Perkebunan Nusantara (PTPN) IX, Jambu, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah,

Jumat (22/7). Menurut data PTPN IX, proyeksi total produksi biji kopi kering jenis robusta tahun

2022 sebanyak 490 ton biji kering. Sampai Juni 2022 PTPN IX telah mengekspor 90 ton biji kopi ke

Italia senilai Rp 3.235.483.800. 

KEMENAG SUSUN STANDARDISASI DAN PERSYARATAN

Honorarium bagi Imam dan Takmir Masjid 

TAHUN 2022 DIHARAPKAN MIGRASI 7.500 KPM

DIY Target Konversi Kompor Elpiji ke Induksi

KEMENDES SIAPKAN ATURAN

Dana Desa untuk Rehab Balai Desa
ANTUSIASME CUKUP TINGGI

Pemilih Muda Hampir 60 Persen
SUKSESKAN PRESIDENSI G20

LPS Dukung Meeting Forum CEO Bloomberg 2022

"Saat ini kami sedang membahas

bagaimana persyaratan serta me-

kanismenya," ujar Direktur

Urusan Agama Islam dan Pem-

binaan Syariah (Urais dan Binsyar)

Kemenag Adib di Jakarta, Jumat

(22/7).

Adib mengatakan, imam dan tak-

mir masjid memiliki peran besar

dalam kehidupan beragama di

Indonesia. Bukan hanya mengawal

peribadahan umat, tetapi juga me-

rawat kerukunan umat beragama.

Standardisasi honorarium ke-

masjidan ini juga diharapkan dapat

mendorong profesionalisme penge-

lolaan masjid, sehingga peningkat-

an kesejahteraan imam dan takmir

mesti menjadi perhatian Kemenag.

"Menurut saya wajar jika Keme-

nag memikirkan upaya peningkat-

an kesejahteraan imam dan takmir

masjid. Selama ini, mereka adalah

mitra Kemenag untuk membangun

masyarakat yang saleh dan mode-

rat, serta menjaga kerukunan

umat beragama," katanya.

Kasubdit Kemasjidan Ditjen Bi-

mas Islam Kemenag Ahmad Zam-

roni mengatakan, ada tiga sumber

pembiayaan untuk honor imam

dan takmir masjid yang disusun. 

Sumber pembiayaan itu berasal

dari APBN, APBD, dan pendapatan

kas masjid bulanan. Nantinya, be-

saran jumlah honorarium akan di-

sesuaikan dengan tipologi masjid

serta pendapatan kas bulanan.

"Tipologi masjid seperti Masjid

Negara, Masjid Raya, Masjid

Agung, Masjid Besar, dan Masjid

Jami. Selain sesuai dengan tipologi

masjid, honorarium juga disesuai-

kan dengan pendapatan kas masjid

bulanan," katanya.

Sebelumnya, Direktur Jenderal

Bimbingan Masyarakat Islam Ke-

menag Kamaruddin Amin menya-

takan, literasi keagamaan takmir

masjid mesti ditingkatkan, guna

mencegah masuknya paham-pa-

ham ekstrem dan tak moderat. 

"Literasi keagamaan takmir di In-

donesia ada yang bagus, bahkan sa-

ngat bagus. Tapi sangat banyak yang

literasi keagamaannya sangat mi-

nim," ujar Kamaruddin.  (Ant/San)-f

MEMASUKI HARI KE-49

Jemaah Haji Wafat Ada 67 Orang
JAKARTA (KR) - Operasional penye-

lenggaraan ibadah haji 1443 H/2022 M su-

dah memasuki hari ke-49. Fase pembe-

rangkatan dan puncak haji, Arafah, Muz-

dalifah dan  Mina (Armuzna) sudah dile-

wati. Kini, tengah berlangsung fase pemu-

langan jemaah haji Indonesia.

Data Sistem Informasi dan Komputeri-

sasi Haji Terpadu (Siskohat) per hari ini,

Jumat (22/7/2022), lebih 20.000 jemaah

haji reguler sudah tiba di Indonesia. Seba-

gian besar jemaah saat ini berada di Mak-

kah untuk menunggu jadwal kepulangan

atau pergerakan menuju Madinah. 

Sejak 21 Juli 2022, secara bertahap je-

maah yang diberangkatkan pada gelom-

bang kedua juga sudah diberangkatkan

dari Makkah menuju Madinah. Mereka

akan menjalani ibadah Arbain (salat ber-

jamaah 40 waktu di Masjid Nabawi), se-

belum kembali ke Tanah Air melalui Ban-

dara Amir Muhammad bin Abdul Aziz

(AMAA) Madinah.

Sementara itu, Siskohat mencatat sam-

pai kemarin, ada 67 jemaah haji Indonesia

yang wafat. Sebanyak 27 jemaah wafat

pada masa pra Armuzna, dalam rentang 4

Juni sampai 7 Juli 2022. Ada 16 jemaah

yang wafat pada masa Armuzna, 8 ñ 12

Juli 2022. Sisanya atau 24 jemaah wafat

pada masa setelah puncak haji Armuzna,

13 Juli sampai sekarang.

"Jumlah jemaah wafat sampai dengan

hari ke-67 operasional haji sebanyak 67

orang," terang Ketua Panitia Penyeleng-

gara Ibadah Haji (PPIH) Arab Saudi Ar-

sad Hidayat di Makkah, Jumat

(22/7/2022).

Bagaimana data jemaah wafat tahun-

tahun sebelumnya pada hari operasional

yang sama? Arsad menjelaskan, pada

tahun 2014, di hari ke-49 operasional haji,

ada 236 jemaah haji Indonesia yang wafat

dari 168.800 kuota haji Indonesia (0,14%).

Jumlah kuota ini bertahan pada 2015 dan

2016. Sementara jemaah yang wafat 539

(0,32%) pada 2015 dan 276 (0,16%) pada

2016. 

"Jumlah jemaah wafat pada 2015 naik

signifikan karena pada saat itu ada peris-

tiwa jatuhnya crane di Masjidil Haram

dan tabrakan jemaah di Mina,î ujar Arsad

yang pada tahun itu menjabat sebagai

Kepala Daker Makkah dan didaulat seba-

gai juru bicara PPIH Arab Saudi.

Sejak tahun 2017, lanjut Arsad, kuota ha-

ji Indonesia kembali ke angka normal,

204.000. Pada hari ke-49 operasional haji

tahun itu, tercatat ada 508 jemaah yang

wafat (0,25%). Setahun berikutanya (2018),

pada hari operasional yang sama, ada 263

jemaah yang wafat (0,13%).                (Ati)-d

JAKARTA (KR) - Lem-

baga Penjamin Simpanan

(LPS) melaksanakan pe-

nandatanganan sponsor

dan kick-off Meeting Forum

CEO Bloomberg. Sebagai

bagian atau side event dari

Presidensi G20, Meeting

Forum CEO Bloomberg

2022 dipandang sebagai

ajang pertemuan penting

para CEO terkemuka di

dunia, yang diharapkan

akan ada implementasi in-

vestasi riil yang masuk ke Indonesia.

"Inisiatif ini mencerminkan komitmen

kami untuk menjadikan G20 lebih relevan

dan penting, apresiasi kami kepada Tim

Bloomberg karena telah menyediakan

platform bagi kami untuk mendorong

diskusi tentang agenda prioritas global,"

ujar Kepala Eksekutif LPS Lana Soelistia-

ningsih di Jakarta, Jumat (22/7).

Penandatanganan sponsor dan kick off

dilakukan 19 Juli 2022 lalu,

dihadiri perwakilan Bloom-

berg antara lain Sales Di-

rector South East Asia Da-

vid Hearn, dan Sales Direc-

tor South East Asia Kavitha

Subramanyam.

Lana menjelaskan, me-

lalui Meeting Forum CEO

Bloomberg 2022, LPS ber-

keyakinan forum ini akan

memfasilitasi transisi me-

nuju ekonomi hijau serta

pengembangan kota hijau

pintar, terutama untuk ibukota baru

Indonesia. "Kami berharap acara ini akan

membantu mendekatkan kemitraan LPS-

Bloomberg menuju tujuan G20 pada tahun

2022 dan di tahun-tahun mendatang.

Terpenting, forum ini diharapkan bisa

menjadi katalis investasi di bidang kese-

hatan dan investasi di ibukota baru 'green

smart city' Indonesia yang akan datang,"

jelasnya. (San)-f

YOGYA (KR) - Daerah Isti-

mewa Yogyakarta menjadi salah

satu target konversi kompor elpiji

ke kompor induksi, mulai Oktober

2022. Sedangkan target migrasi

sebanyak 7.500  keluarga peneri-

ma manfaat (KPM) dari 300.000

KPM secara nasional.

"Saat ini, migrasi sudah dimulai

di Solo dan Bali, yakni masing-

masing dengan jumlah 1.000

KPM," ujar General Manager PT

Perusahaan Listrik Negara (PLN)

Jateng dan DIY, M Irwansyah

Putra dalam sambutan Sosialisasi

Migrasi Kompor LPJ ke Kompor

Induksi di halaman Kantor Dinas

Pekerjaan Umum Perumahan

(PUP) dan ESDM DIY, Jumat

(22/7). Hadir dalam acara terse-

but, Kepala Dinas PU dan ESDM

DIY, Anna Rina Herbranti dan ja-

jarannnya. 

Dalam sosialisasi juga digelar

kursus masak dari Chef Sarjono.

Selain itu juga digelar lomba ma-

sak dengan menggunakan kom-

por induksi.

Dikemukakan Irwansyah, un-

tuk target migrasi di tahun beri-

kutnya akan dinaikkan menjadi 1

juta KPM  dan kemudian di ta-

hun-tahun berikutnya sebanyak 5

juta KPM. Migrasi ini sangat

bermanfaat, di samping mendu-

kung ramah lingkungan juga

memberikan manfaat efisiensi ba-

gi pengguna gas elpiji. 

Menurut Irwansyah, jika dihi-

tung, harga 1 kg gas elpiji Rp

17.000 sehingga kalau 12 kg, men-

jadi sekitar Rp 200.000. Jika 1 kg

gas elpiji  dikonversi ke energi ha-

sil induksi membutuhkan 7,1

Kwh. "Kalau kita membayar lis-

trik di atas 3.300 VA itu memba-

yarnya Rp 1.660 rupiah/Kwh.

Maka kalau 7,1 Kwh, biayanya

menjadi Rp 11.000.  Jadi 1 kg itu,

hanya Rp 11.000. Jadi lebih mu-

rah," ujar Irwansyah.

Mengingat jumlah watt yang

dibutuhkan cukup besar untuk

kompor induksi, yaki satu tungku

1.000 watt dan 2 tungku 2.000

watt, maka PLN memfasilitasi ke-

naikan daya ke 3.300 VA dengan

hanya Rp 150.000 saja. Untuk

pelanggan 450 VAdan 900 VApro-

ses migrasi ke kompor induksi di-

fasilitasi PLN. Sedangkan pe-

langgan dengan daya di atasnya,

maka migrasi secara mandiri.

Kepala Dinas PUP dan ESDM

DIY, Anna Rina Herbranti menge-

mukakan dukungan atas program

konversi kompor gas elpiji ke in-

duksi. Terlebih program tersebut

sesuai dengan kebijakan Presiden

Jokowi yang menginginkan pe-

ngurangan subsidi bahan bakar

dan penggunaan energi yang ra-

mah lingkungan.

Namun demikian Anna berha-

rap juga kesiapan pihak PLN,

khususnya jaringan pendukung

agar ketika terjadi peningkatan

permintaan kompor tersebut, da-

pat mengimbangi pasokan energi

listriknya. (Jon)-d

JAKARTA (KR) - Kementerian Desa Pembangunan

Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Kemendes PDTT)

sedang mempersiapkan aturan yang memperbolehkan

Dana Desa digunakan untuk rehab balai desa. Namun,

penggunaan Dana Desa untuk infrastruktur pemerin-

tahan itu hanya bagi desa mandiri.

"Ini lagi disiapkan (aturannya) agar Dana Desa sudah

boleh dipakai untuk pembangunan infrastruktur

Pemerintah, misalnya rehab balai desa, rehab kantor

desa, tapi khusus untuk desa mandiri," ujar Mendes

PDTT Abdul Halim Iskandar dalam kegiatan menyapa

Kepala Desa yang diikuti secara daring di Jakarta,

Jumat (22/7).

Mendes PDTT menyatakan, dengan memberikan ru-

ang penggunaan Dana Desa untuk rehab balai desa

maupun kantor desa, diharapkan dapat memacu desa

lainnya berupaya menjadi desa dengan status mandiri.

"Mudah-mudahan segera bisa kami keluarkan kebi-

jakannya bahwa Dana Desa boleh dipakai untuk rehab

itu, tapi khusus untuk desa mandiri," tutur Gus Halim,

ia biasa disapa.

Pada 2022, Gus Halim menyampaikan, jumlah desa

yang berstatus mandiri baru 6.238 desa, jumlah itu dini-

lai sedikit dibandingkan total 74.961 desa yang ada di

Indonesia. (Ant/San)-d

JAKARTA (KR) - Antusiasme pemilih muda dinilai

cukup tinggi pada penyelenggaraan Pemilu 2024. Hal

itu, karena kandidat calon presiden (capres) dan calon

wakil presiden (cawapres) merupakan pendatang baru

yang dapat menarik simpati.

"Mayoritas sekarang kan pemilih muda hampir 60

persen. Tingkat kepercayaan, tingkat kemauan datang

ke tempat pemungutan suara tinggi, dan inilah yang

harus dijaga partai politik maupun penyelenggara

pemilu," kata Pengamat politik Ray Rangkuti, seperti

dikutip Antara, Jumat (22/7).

Ia berharap parpol tidak melunturkan semangat para

pemilih muda dan penyelenggara pemilu harus memas-

tikan penyelenggaraannya maksimal supaya tidak

menghilangkan kepercayaan mereka. Untuk meraih

simpati para pemilih muda, sosialisasi penting di-

lakukan, bukan hanya dari parpol, tapi juga dari peme-

rintah dan penyelenggara pemilu. Selain itu, isu politik

identitas juga harus dicegah sedini mungkin.

"Merekalah yang harus betul-betul melakukan sosia-

lisasi terhadap pemilih kita. Masalahnya parpolnya

bukan sosialisasi pemilih cerdas, yang mereka lakukan

justru bagi-bagi minyak goreng sambil minta dipilih,

bukan sosialisasi supaya tidak politik identitas," tu-

turnya. (Obi)-f

JAKARTA (KR) - Kementerian Agama (Kemenag) se-
dang menyusun standardisasi honorarium kemasjidan,
dalam upaya meningkatkan kesejahteraan bagi imam dan
takmir masjid.

KR-Primaswolo S

Anna Rina Herbranti dan M  Irwansyah Putra

ANGGOTA MELANGGAR ATURAN

Panglima TNI: Jangan Ragu Proses Hukum
JAKARTA (KR) - Panglima TNI Jenderal TNI Andika

Perkasa meminta jangan ada keraguan sedikit pun dalam me-

lakukan proses hukum terhadap anggota TNI yang terbukti

melanggar aturan perundang-undangan, apalagi bila telah

terbukti melakukan penganiayaan.

"Saya ingin tidak ada keraguan sedikit pun. Kalau ada pi-

hak (TNI) yang terkait, buka saja. Tidak usah ragu-ragu," ka-

ta Andika Perkasa yang dipantau dari kanal YouTube

Jenderal TNI Andika Perkasa dari Jakarta, Jumat (22/7).

Pernyataan tersebut ia sampaikan dalam pertemuan rutin

Tim Internal Hukum TNI. Melalui rapat tersebut, Panglima

TNI mengatakan bahwa ia akan terus mengawal per-

kembangan proses hukum yang berlangsung di lingkungan

TNI. Dalam rapat tersebut, Andika Perkasa mendengarkan

keseluruhan perkara hukum yang disampaikan oleh Oditur

Jenderal TNI Marsda TNI Reki Irene Lumme.

Persoalan transparansi menjadi perhatian utama Panglima

TNI dalam setiap kasus yang terjadi. Salah satu kasus yang

menuai perhatian Andika Perkasa adalah kasus pengani-

ayaan anggota TNI yang mengakibatkan korban meninggal.

"Ini sudah masuk proses hukum. Sampaikan bahwa ini

adalah salah satu concern (keprihatinan) saya. Semua pasal

yang relevan harus masuk," ucapnya.

Dengan tegas, Andika Perkasa memberi arahan kepada pi-

hak TNI, khususnya Oditurat Militer untuk selalu teliti

dalam menjalankan proses hukum, memastikan seluruh pa-

sal yang relevan masuk ke dalam penuntutan sehingga yang

berkaitan mendapatkan hukuman maksimal.       (Ant/San)-f

HARI BHAKTI ADHYAKSA KE-62

Jangan Rusak Kepercayaan Rakyat
JAKARTA (KR) - Pesan penting Jak-

sa Agung (Jagung) Sanitiar Burhanuddin

dalam Upacara Hari Bakti Adhyaksa Ke-

62 adalah meminta seluruh jajarannya

jangan merusak kepercayaan masyara-

kat, meningkatkan performa dan kepe-

kaan dalam melihat potensi pelanggaran

hukum yang menyangkut kelangsungan

hidup orang banyak. Selain itu, ia meng-

imbau seluruh jajaran untuk menjaga

netralitas guna mencegah polarisasi pa-

da Pilpres 2024.

Suhu politik, menurutnya, sudah

terasa hangat tahun ini meskipun pesta

demokrasi masih berlangsung sekitar

dua tahun lagi. "Saya mengimbau agar

segenap insan Adhyaksa wajib bersikap

netral karena sikap netral sangat diper-

lukan demi terwujudnya atmosfer demo-

krasi dan penegakan hukum yang sejuk,

kondusif, serta tidak berpihak dalam

mewujudkan demokrasi yang sehat, khu-

susnya dalam mencegah potensi pola-

risasi politik menuju pesta demokrasi

nanti," kata Burhanuddin di Jakarta,

Jumat (22/7).

Pada Upacara Hari Bakti Adhyaksa

ke-62, ia mengingatkan pengalaman se-

belum datangnya tahun politik suasana

diwarnai dengan isu netralitas aparatur

sipil negara (ASN) tidak terkecuali ASN

Kejaksaan. Untuk itu menekankan posisi

ASN Kejaksaan dalam kedudukannya

sebagai pelayan masyarakat dan pelak-

sana jalannya pemerintahan di bidang

penegakan hukum tidak akan lepas dari

sorotan publik karena dinilai berpotensi

mampu menggerakkan kepentingan

sosial dan kepentingan politik yang ber-

ada di sekitarnya.

Sebelumnya, Jaksa Agung Sanitiar

Burhanuddin menyatakan Kejaksaan

Agung (Kejagung) siap mendukung Ko-

misi Pemilihan Umum (KPU) menyuk-

seskan pesta demokrasi Pemilihan

Umum (Pemilu) dan Pilkada Serentak

2024 dengan memberikan pendamping-

an dan penyuluhan hukum.          (Ful)-d
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